

Aus dem Gemeinderat Remetschwil

Danke!

Die diesjährige Bundesfeier gehört schon wieder der Vergangenheit an. Der Gemeinderat bedankt sich beim Kultur- und Freizeitkreis Remetschwil für die tadellose Organisation, beim Feuerwehrverein für das tolle Höhenfeuer, bei Josef Schifferle, welcher sein Land für das Höhenfeuer zur Verfügung stellt sowie der Ortsbürgergemeinde für die drei Ster Holz, ganz herzlich.

Gratulationen

Die Ehegatten Max und Rosa-Marie Vogt, wohnhaft am Lindenweg, konnten am 07. August auf 50 Ehejahre zurückblicken und somit die Goldene Hochzeit feiern. Das gleiche Jubiläum durften nur zwei Tage später, am 09. August, die Ehegatten Robert und Ursula Häfeli, wohnhaft am Bergweg, feiern. Der Gemeinderat gratuliert den rüstigen Jubilaren herzlich und wünscht ihnen noch viele schöne gemeinsame Stunden.

Stellvertretung beim Bauamt

Herbert Lauber, Gemeindegewerksführer, hatte vor kurzem einen Unfall und fällt für einige Wochen aus. Die Geschäfte des Bauamtes werden in dieser Zeit in eingeschränktem Umfang durch Bernhard Andres, Landwirt, Sennhof, geführt.

Geschwindigkeitskontrollen

Die Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal hat im Juli 2013 folgende Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt:

Datum	Ort	Anzahl gem. Fahrzeuge	Anzahl Übertretungen	Höchste gem. Geschwindigkeit	Übertretungsquote
09.07.	Landstrasse	302	70	69 km/h	23.2 %
16.07.	Hauptstrasse	735	186	75 km/h	25.3 %
19.07.	Rohrdorferstrasse	344	73	69 km/h	21.2 %
23.07.	Hauptstrasse	245	41	78 km/h	16.7 %
26.07.	Hauptstrasse	629	80	77 km/h	12.7 %

Finanz- und Lastenausgleich 2014

Die Beiträge und Abgaben des Finanz- und Lastenausgleichs werden für das Jahr 2014 aufgrund der Rechnungsergebnisse der Gemeinden im Basisjahr 2012 berechnet. Für das Jahr 2014 erhalten insgesamt 92 (Vorjahr 79) Gemeinden Ausgleichsbeiträge in der Höhe von total 44.5 Mio. Franken (28.2. Mio. Franken). Die Abgaben der 58 (57) finanzstarken Gemeinden betragen 26.2 Mio. Franken (28.4 Mio. Franken). Der Anstieg bei den Beiträgen ist zurückzuführen auf eine Steigerung des Finanzbedarfs um 6.8 % währenddem die Ertragskraft eine Zunahme von lediglich 2.6 % aufweist. Die Gemeinde Remetschwil hat gemäss Mitteilung des Kantons in das Budget 2014 einen Betrag von Fr. 250'000.00 aufzunehmen. Im laufenden Jahr beträgt die Belastung Fr. 277'000.00, 2012 waren es Franken 202'000.00.

Aufträge

Der Gemeinderat erteilte folgende Aufträge:

- Behebung von Mängeln an den elektrischen Hausinstallationen im Gemeindehaus an die Elektro Wettstein, Remetschwil
- Grabarbeiten für die neue Ringleitung Mattächer an die Firma Brun & Strebel, Bremgarten
- Rohrlieferungs- und Rohrlegearbeiten für die neue Ringleitung Mattächer an die Firma EGSA Haustech GmbH, Wettingen

Baubewilligungen

Der Gemeinderat erteilte folgende Baubewilligungen:

- Roland und Barbara Ott, Steinacker, für eine Sichtschutzwand
- Werner Wiederkehr, Im Goger, für eine Sitzplatzverglasung
- Wettstein Markus und Helena, Birkenhof, für einen Mastkalberstall mit Remise und Werkstatt
- Einwohnergemeinde Remetschwil für den Neubau der Trinkwasserleitung Ringleitung "Mattächer"

Remetschwil, 20 August 2013 / Mü

Der Gemeinderat